



Preisübergabe im St. Bernhard: Franz Beat Schwere, Emil Schmid, Verena Fischer, Gewinner Christian Oberholzer und Peter Wyss

BILD: PG

WETTINGEN: Wettbewerb am «Tag der offenen Tür»

Gewinner verzichtet auf seinen Preis

Der Hauptgewinn des Wettbewerbs im «St. Bernhard» ging an einen bekannten Wettinger. Dieser schenkte ihn dem Kinderheim Klösterli.

PETER GRAF

Vielen der 3000 Teilnehmenden dürfte der Tag der offenen Tür im neuen Alterszentrum St. Bernhard vom 10. April noch in bester Erinnerung sein. Rund tausend Besuchende hatten an dem damit verbundenen Wettbewerb teilgenommen und hofften, dass sie die Wettbewerbsfrage richtig beantwortet hatten. Knapp 80 Prozent hatten die richtige Lösung eingelegt und hofften darauf, dass die «Glücksfee» in der Person von Geschäftsleiter Peter Wyss ihre Karte zog. Christian Oberholzer,

der Vizepräsident des Wettinger Einwohnerrats, konnte sein Glück kaum fassen, als er erfuhr, dass er mit der richtigen Antwort «Culinario» den Hauptpreis gewonnen hatte: einen Reisegutschein in der Höhe von 2500 Franken von Stöcklin Reisen, gespendet von Inhaber Emil Schmid!

Im Einvernehmen mit seinem persönlichen Umfeld entschloss sich Oberholzer jedoch, auf den Preis zu verzichten und diesen dem Kinderheim Klösterli in Wettingen zu spenden. Anlässlich der Preisübergabe im «Culinario», der auch Klösterli-Stiftungsratspräsident Franz-Beat Schwere beiwohnte, zeigten sich Verena Fischer, Co-Geschäftsführerin ad interim des «Klösterlis», und Emil Schmid hoch erfreut über die Grosszügigkeit des Gewinners und stimmten der Weitergabe des Gutscheins bedenkenlos zu.